



フットフットマガジン10月号



昇格を
かけ白熱する
デイビ
ジョン
2

ポゼッション



2連覇達成!!

10月大会はデイビジョン1、デイビジョン2ともにハイレベルなゲームが繰り広げられた。

9月ステージ優勝のポゼッションが、初戦でFC dominiに敗れる波乱の幕開けとなったデイビジョン1。全てのチームが優勝の可能性を残して迎えた最終日。1勝1敗1分の勝点7で最終決戦を迎えたポゼッションとポアソルチ。また、1勝1敗で最終日に2試合を残すFC domini。優勝を懸けた戦いは、まずポアソルチ対FC dominiの試合からスタートした。

白熱したシーソーゲームを制したのは、終盤に得点を重ねたポアソルチ。勝点を7に伸ばし、暫定首位に立った。最終試合。優勝の可能性が潰えたFC dominiとポゼッションの試合がキックオフされた。試合は1節目のリベンジとばかりにポゼッションが圧倒。大量得点で勝利を収め、勝点で並んだポアソルチを得失点差で退けた。

ポゼッションのステージ連覇に終わった10月だが、デイビジョン1、デイビジョン2ともにチーム力が強化され、大会のレベルが上がってきた。ポゼッションにストップをかけるチームは現れるのか？11月ステージも予断を許さない戦況となる。



「いつMIPを受賞するのか？」と常に期待される程の強靱なフィジカルを持つ勝呂さんがついに10月のMIPに！
⇒右写真は所属する「FC.domini」の勇姿

